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  Weiterstadt, 27.09.2024 

 

Antrag: „Festlegung des Wahltermins für die Wahl der Bürgermeisterin oder des Bürgermeisters 
der Stadt Weiterstadt im Jahr 2025“ 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte Sie hiermit, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung am 10. Oktober 2024 zu setzen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Tag der Wahl der Bürgermeisterin oder des Bürgermeisters wird auf Sonntag, den 28. 
September 2025 und der Tag der Stichwahl auf Sonntag, den 19. Oktober 2025 festgelegt. 
 
Begründung: 
Die Amtszeit des amtierenden Bürgermeisters der Stadt Weiterstadt, Herrn Ralf Möller, endet am 
31. Dezember 2025 und die neue Amtszeit der zu wählenden Bürgermeisterin / des zu wählenden 
Bürgermeisters beginnt am 1. Januar 2026. 
 
Der Wahltag wird zugleich mit dem Tag der Stichwahl durch die jeweilige Vertretungskörperschaft 
bestimmt (§ 42 KWG). Die Wahl der Bürgermeisterin oder des Bürgermeisters ist frühestens sechs 
und spätestens drei Monate vor dem Freiwerden der Stelle durchzuführen (§ 42 Abs. 3 HGO).  Bei 
der anstehenden Wahl ist dies der Zeitraum zwischen dem 1. Juli 2025 und dem 1. Oktober 2025. 
 
Der Bundespräsident hat in Abstimmung mit der Bundesregierung den Wahltag der nächsten 
Bundestagswahl auf Sonntag, den 28. September 2025 festgelegt. Bei der gemeinsamen 
Durchführung der beiden Wahlen können Kosten von mind. 20.000,00 € eingespart werden. 
Zudem stellt sich die Suche nach ehrenamtlichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern immer 
schwieriger da. 
 



 

Da am zweiten Sonntag nach dem Wahltermin die Mitte der Herbstferien erreicht ist, sollte die 
Stichwahl auf das Herbstferienende am 19. Oktober 2025 gelegt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  


